
 

 

 

 

 
BmU - der Fraktionsvorsitzende 

Bernhard Osterwind             
Bergstr. 13, 40699 Erkrath 

Tel.: 02104/46506 
e-mail: bmu@bmu-erkrath.de 

www.bmu-erkrath.de 
www.facebook.com/bmu.erkrath 

www.erkrath-spart.de 
 

 
04.12.2019 

 
 

 
 
Sehr geehrter Herr Schultz, 
sehr geehrte Frau Kirchhoff, 
 
wir haben uns aus Anlass der Beschwerde einer Bürgerin über die unzumutbaren 
Schulwege zur GS Millrath erneut mit der Situation beschäftigt. 
 
Wir beantragen die Aufnahme folgender Tagesordnungspunkte 
 

1.) Schulweg Grundschule Millrath.  
Hierzu  bitten wir um einen Bericht zur Umsetzung der 2009 beschlossenen 
Maßnahmen. 
Welche Maßnahmen hält die Verwaltung kurzfristig für notwendig, um den 
gefährlichen Weg der GrundschülerInnen insbesondere im Bereich 
Kattendahler Straße / Schulstraße / Ahornweg sicherer zu gestalten und die 
zeitweise chaotische Situation (insbesondere bei schlechtem Wetter) vor dem 
Schuleingang Süd zu gewährleisten.  
Dabei bitten wir insbesondere darauf einzugehen: 
A) Wie sieht die Situation aus Sicht der Schule aus? 
B) Wie kann die Elternhaltestelle wirkungsvoll aktiviert werden? 
C) Kann eine Elternhaltestelle am P+R Platz incl. Schülerlotsendienst 

Entlastung bringen? 
D) Ist die Verwaltung bereit, den „Schotterweg“ an der Kattendahler Straße 

durch einen gepflasterten Weg / befestigten Weg zu ersetzen? 
 

BEGRÜNDUNG: 
Alle Fraktionen haben jüngst den Brief einer besorgten Mutter erhalten, 
welche unseres Erachtens die Situation richtig schildert. Hier besteht akuter 
Handlungsbedarf. 

 
2.) Schulwegeplan Millrath 

Der Plan ist 10 Jahre alt und bedarf der Aktualisierung. Wir würden uns 
freuen, wenn es der Verwaltung wieder gelingt, den ADFC als wesentlichen 
Unterstützer zu gewinnen. 
Welche Mittel müssen dafür in den Haushalt 2020 eingestellt werden? 
Wie sieht die Stellungnahme der Schule dazu aus? 
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3.) Auch der Kinderstadtplan ist dringend auf den aktuellen Stand zu bringen. 

 
Wir bitten dazu primär um ein Votum des Kinderparlamentes. 
Ist ein solcher Plan hilfreich? 
Welchen Inhalt sollte der Plan haben? 
Welche Kosten fallen an? 
Wann wird er herauskommen?  

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Osterwind     Ritt 


